

BayBIDS-Stipendiatin an seiner ehemaligen Schule in Istanbul, Türkei

Ich, habe am 25.03.2025 den Vortrag über BayBIDS-Stipendium, Leben und Studium in Bayern an der Schule Kabatas Erkek Lisesi gehalten. Den Kontakt zum Termin habe ich durch die Deutschlehrerin Frau Ekşi aufgenommen.



Am Tag des Vortrags hatte ich die Chance, erst die Schule kennenzulernen und auch mit einem Biologielehrer, einer Chemielehrerin und dem Schulleiter zu reden. Ich bin besonders dankbar für ihre Gastfreundschaft und neugierige Fragen. Dann sind wir zum Vortragsraum gegangen, wo Schüler aus 11. und 12. Klassen gesammelt waren.

In meinem Vortrag habe ich nicht nur die vorbereiteten Folien präsentiert, sondern auch jeweils womöglich meine eigenen Erfahrungen und Erklärungen geteilt. Fragen kamen sowohl während des Vortrags als auch nach dem. Viele von denen waren über Bewerbungsprozesse und besonders darüber, wie man sich mit YKS (türkische zentrale Hochschulaufnahmeprüfung) bewerben könnte. Außerdem habe ich auch Fragen über Unterkunft, Lebenskosten, Studentenclubs und Aktivitäten bekommen und beantwortet. Als letztes habe ich die Termine der Info-Meetings von BayBIDS gezeigt und die Schüler und Schülerinnen dazu motiviert, für weitere Infos und Bewerbung gerne direkt mit BayBIDS Kontakt aufzunehmen.

Die Präsentation und das Treffen mit den Schülern und Schülerinnen war im Allgemeinen erfolgreich. Die Anzahl der Teilnehmenden könnte wohl mehr sein, aber das war ein zeitliches Unglück, da viele nach ihrer letzten Klausur schon früh ausgegangen sein sollten. Aber die Fragen vonseiten der Schüler*innen und der Lehrkraft hat den Vortrag sehr produktiv und interessant gemacht. Anbei können Sie ein Foto vom Vortrag sehen.

